

Cuba fera cette année ses débuts au championnat du monde de skateboard



La Havane, 9 février, (RHC).- Tim McFerran, président de la Fédération internationale de skateboard ou planche à roulettes, a annoncé ce mardi à La Havane que deux joueurs cubains prendront part au championnat du monde de la discipline.

«Nous avons parlé de la construction d'un parc, de faire venir des entraîneurs chargés d'en former d'autres et de faire participer au championnat du monde les deux meilleurs joueurs de Cuba» a déclaré le président de la Fédération internationale de skateboard à La Havane au terme d'un entretien avec les autorités sportives cubaines.

Tim McFerran s'est dit enchanté de la chaleur humaine des Cubains et de leur culture et il a exprimé sa volonté d'encourager la pratique de la planche à roulettes à Cuba.

«Nous envisageons de faire don d'accessoires, parce que si finalement le skateboard rentre dans le programme des Jeux Olympiques de 2020, ce serait très intéressant que Cuba y ait une représentation» a-t-il expliqué.

A ce sujet, il a estimé que les quatre ans qui nous séparent des Jeux Olympiques de 2020 au Japon, est un temps suffisant pour le développement de ce sport, tant qu'il aura le soutien du gouvernement.

«Ça a été comme ça en Afrique du Sud où nous avons initié des milliers de patineurs et aujourd'hui ce pays a bien de chances de remporter des médailles au championnat prochain, en seulement quatre ans de travail» a-t-il signalé.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/83780-cuba-fera-cette-annee-ses-debuts-au-championnat-du-monde-de-skateboard>



Radio Habana Cuba